

University of Wales Trinity Saint David

月例報告書 February 2025

こんにちは！現在この月例報告書を書いているのは既に留学を5カ月間終えた3月であり、そろそろ帰国の航空券を買おうかと考えているところです。日本の友人にも「もうすぐ帰国じゃん！空港まで迎えに行きたい！」などと嬉しそうに言われるので最近はイギリスにもう少し居たい気持ちと久しぶりの日本が気になる気持ちととても複雑な心境です！！ということで2月の月例報告書もよろしくお願いします😊



1. My Campus Life

私は Level 5 の授業を受ける予定でこの大学でコースをとっていたのですが、クラスメイトがほとんどいないことをうけて2月からは新たな Teaching Plan に変更してもらって予定とは違う授業を受けています！ですが…内容が難しすぎて心が折れそうでした！！というのも2月は The Politics of Activism という授業を履修していたのですが、これは政治と活動家団体等との関係やアクティビズムについて学ぶものであり、ディスカッションが極端に難しくなりました。それでもクラスメイトが優しくて面白い人が多いので楽しく授業に参加できたように思います。授業の休憩時間によくクラスメイトに日本のことについて聞かれて思ったのですが、日本を「アジア」と一括りにして考えている人が多いように感じました。私は日本人だけなぜか香港に住んでいる甥っ子のお話をされたり中国の政治と権力のお話をされたり。ですが考えてみれば私もイギリスの人に他のヨーロッパ諸国の話をしかねないと思うので、これは人類共通の考え方なのかもしれません笑。ただ私自身日本がどんな国かすら上手く説明できないのに、他のアジア諸国については何にも知らないと感じました。自分の知見がいかに浅いか思い知らされますね 😊😊





2. How's my English?

最近私の英語力について感じたことは、日によってうまく話せる日とそうでない日があるということです。これは他に留学に行った人や十数年以上英語圏で住んでいる人でもそう感じることもあるらしいので ESL(English as a second language)あるあるなのかもしれません。それでも来た日より確実に話せるようになったなと実感します。例えばトラブルがあった時に大学のスタッフの人と話したりタクシーの運転手と話したり、あるいは友達とゲームをしたりするとき「なんで今こんなに英語が理解できたんだろう」と不思議に思うくらい相手が話した全てが聞き取れたり頭で考えなくても自然と文章が英語で出てきたり、自分でもやるなあと思う日があります笑。もちろん、なんか言いたいことが言えない！もどかしい！っていう日もあってまだまだ伸びしろしかありませんが。在英5カ月ではネイティブに敵うはずありませんね。言語力は生涯学習のうえに成り立っているなと思いました。



3. Cardiff Day Trip

最近はウェールズも暖かくなりいよいよ春らしいので、先日カーディフに Day trip に行ってきました！5カ月間ウェールズに住んで感じたことも含めて皆さんにご紹介しますね！

以前にも友達とカーディフに行ったことはあるのですが、行きたいところに行けなかったので一人でカーディフに行ってみました！メインはジブリの「天空の城ラピュタ」のモデルの一つにもなったとされるカーディフ城と大学の先生もお墨付きのカーディフ国立美術館です。時間が余ったのでそこから 20~30 分ほど歩くとカーディフ湾が見渡せる港町にも行ってみました☺



Bute Park
Bute Park
Bute Park



Cathays Park
-Alexandra Gardens



National Museum Cardiff

Life
in
WALES

いつもクラスメイトやフラットメイトと話していたので慣れてはいたのですが、道ゆく人々がハリーポッターよりも強いゴリゴリの **British Accent** で話していて自分がイギリスにいることを改めて感じました。ちいさな子どももハーマイオニーみたいに話しているので思わず笑っちゃいます笑。ウェールズの人には優しくフレンドリーな人が多いので日本では見知らぬ人に話しかけたりしない私もウェールズに来てよく話しかけるようになりました！駅でストリートピアノを弾いている人に感想を伝えてみたり、スタバで買い物をしている時や電車に乗っている時にお姉さんからアイシャドウを褒めてもらったり、Platform 0 が分からなくて困っている人に「私も分かりません！」と話しかけて一緒に探してみたり (Platform 0 はなぜか改札の外にありました！分からなさ過ぎて9と4分の3番線の何かを疑ってました☹️)、ごはんを食べていると「おいしそうね」と話しかけられたり等々、朗らかな方が多くて私の気持ちもポカポカします☺️ 道を歩いていると見知らぬ人でもニコッと笑いかけたり挨拶したりするのも日本では見かけませんよね。ただし、自由すぎて夜なのに爆音で音楽を流す人や電車でありえないくらい音量で話す人など基本的にある程度うるさいです。新鮮でいいと言えば良いのかもしれませんが疲れている時には毒ですね☹️

今月はここまで！3月も課題に旅行に大変ですがおたのしみに☺️

See you next month ♡



Thanks